

HANDYS SAMMELN STATT WEGWERFEN

Alte Handys helfen Kindern in Not

Jedes wiederverwertbare Handy bringt eine Spende von 3 Euro für hilfsbedürftige Kinder.

Die **Hochschülerschaft an der TU Graz** in Zusammenarbeit mit der **Firma Mobile Collect** und **Caritas** verwandeln alte Handys in eine wichtige Spende für Kinder in Not.

3 Euro spendet Mobile Collect für jedes wiederverwertbare Handy an Caritas-Projekte für Kinder in Not. Die Aktion hat auch einen wichtigen Umweltaspekt, denn die gesammelten Handys werden umweltgerecht entsorgt und jeder Spender schützt damit auch seine Umwelt.

Loswerden könnt ihr euer altes Handy im Rahmen dieser Aktion ganz einfach:

Schritt 1
Alte Handys suchen (Schubladen, Schreibtisch, Abstellraum)

Schritt 2
In die Rechbauerstrasse 12 zu Renate kommen...

Schritt 3
Alte Handys mit oder ohne Akku auf der HTU ins Sammelsackerl stecken und dann ab damit in die Caritas-Box.

Die HTU Graz und die Caritas bedanken sich schon jetzt für deine Unterstützung!



Ihr Handy hilft!

**Alte Handys sammeln statt wegwerfen ...
Und damit Kindern in Not helfen.**

Für jedes wiederverwertbare Handy, das mit diesem Sackerl umweltgerecht entsorgt wird, gehen € 3,- an ein Österreich-Projekt der Caritas für Kinder in Not.

DANKE!



Eine Aktion von

Caritas



mobile-collect